

パーソナルトレーニング完全達成者 達成直後の感想メッセージ

9月の後半から、10月の中頃まで、パーソナルトレーニングを実施しました。
15日間、1日2動画(計30動画)を達成された方たちの達成直後のメッセージです。

あなたは、このメッセージを
斜に構えて何だかんだ理由をつけて否定的に読みますか？
それとも、襟を正して自分の糧になるように心に刻みますか？

<こぼちゃんさん>

<パーソナルトレーニングを終了して>

率直な感想ですが、すごくしんどかったです。
それまでは遠藤さんから与えられた課題での動画作りでしたが、
トレーニングでは条件に合ったターゲット動画を自分で探すところから
始めたのでそれなりに時間がかかりました。

関連動画を探すときに同時に次のターゲット動画も意識して探してましたので
少しずつ時間短縮にもなり、
遠藤さんからご指導いただいた内容はもちろんですが、
自分なりにいろいろ考えながら作成する機会を得たと思います。

あと大きかったのが、同じチームにいる KAZUTON さんの存在でした。
夜遅くに課題を提出しているのを見て、その頑張りが私には
すごく励みになりました。
KAZUTON さん、15日間ありがとうございました。
これからもお互い頑張りましょう！

遠藤さん、今後とも宜しくお願い致します。

<KAZUTON さん>

15日間、添削ありがとうございました。

今回、全てが初めての作業でめちゃめちゃ大変でした。
ですが、15日間終えて振り返ってみると、
いつの間にか、初期よりもスムーズに作れている自分がいます。

どうしても明日は手を付けられないという時は
前倒しで作成したりといろいろありましたが
地べたを這ってでも前に進むんだ！という執念のようなものも学べました。

こばちゃんさんも後半はすぐ課題を提出されていて
「ああ自分もどんどんやらなきゃ！」と
ケツを叩かれているようでしたががんばることができました。
ありがとうございました。

当然、まだまだ課題も多いですが
今回の初心を忘れずに毎日作業を続けて行きます！

ありがとうございました！

<北川求充さん>

パーソナルトレーニング15日間の感想を申し上げます。

パーソナルトレーニングBチーム
北川求充です。

正直な感想を申しますと15日間疲れました。
一日24時間をどの様に使うかを考えさせられた

15日間でした。

遠藤先生は私の年齢をご存知です。

私の年齢は65歳です。

こんな爺が参加しています。

4月末まで学習塾を行っていましたが、

実母が要介護で、その世話をしていた妻も病の治療が必要な状況になりました。

今までの65年間社会に出て馬車馬のように頑張ってきましたが、

自分の意志とは別に二人の介護があり外で働くことが出来なくなりました。

と、思って少しでも収入を得たいと思っていたところ巡り合ったのが遠藤先生です。

三度の食事の支度の主体、食材や生活必需品の買い物を行いながらの動画作成でした。

私のモチベーションと励みは

妻：「今日は何を作ったの？」

私：「これを作ったよ、どう思う・・・」

この繰り返しの15日間です。

今後も同じ状況は続きます。

ただ、この15日間でムービーの作業効率のスキルはいつの間にか身に付いたかと思います。

無職でも、指摘されても直ぐにできない時もあります。

今後の自分の課題は指摘されることが多いので

指摘されたことを着実にこなしていく事と思っています。

今の私は

妻に「〇〇の収入が入ったよ」と報告することが私の目標です。

チームの皆さんも色々な状況を背負って参加し、

努力されていると思います。

途中で迷いは出ることもあるでしょう・・・。

しかし、遠藤先生のノウハウを吸収しなければ自分の次の成長はあり得ないと思っております。

厳しい指摘を受けながらも頑張ります。

皆さんは何がモチベーションですか？
何でも良いんです頑張る目標を見つければ・・・。

<太西さん>

石盛さん
パーソナルトレーニング 15日
お疲れ様でした。

石盛さんが頑張っているのも私もやらなければと
気持ちを奮い立たせて頑張ることができました。
ありがとうございました。

でも私にとってはまだまだ始まったばかりですのでこれからも気合いを入れ直してがんばります。

お互い目標に向かって頑張りましょう。

<石盛岳さん>

石盛岳こと伊勢と申します。

長文になりますが、どうかお許してください。

パーソナルトレーニング 15日間を、
なんとか乗り切ることが出来ました。

結果的に、全日程をやり遂げることが出来た私ですが、
期間中の大半の日は、時間との戦い・己との戦いでした。

特に2日目と3日目は、
「もう間に合わない！」と、半ば諦めかけました。

もし太西さんがいらっしやらなかつたら、

出来なかったかも知れません。

パーソナルトレーニングは終了しましたが、
「これから毎日2動画をアップし続ける。」
これが出来る自信は、正直ありません。

それでも、可能な限り続けます。

私事で恐縮ですが、偶さかこの10月に転職しまして、
初めての工場・三交代勤務、慣れない仕事...

寝不足と筋肉痛に、正直ヘトヘトになりながら、
使える時間のほぼ全てを、動画制作に充てています。

それはもちろん、他ならぬ自分と家族のためですから、
当たり前と言えば、それまでですが...

しかし、慣れない仕事も動画制作も、
続けていれば、徐々に一人前に近づけると思います。

・エンドウさん

多数の生徒を抱えながら一人一人の細部までチェックいただき、
非常にありがたかったです。

一連のアドバイスを全て振り返り、今後の活動に活かします。
これからのサポート期間も、引き続きよろしく願いいたします。

・今回参加・完遂に至らなかった皆さん

まだまだ残りのコンサル期間があります。
是非、これを有効に活用しましょう！

一人一人、様々な境遇やご事情がおありのことと存じますが、
それぞれのペースで行動を続けていれば、いずれ芽が出るものと思います。

かく言う私の場合は、まだようやく先日、収益化されたばかりで、本日リアルタイムの推定収益は、累計\$7.34です。

ところで...

おそらく私はJOY参加者の中で、「最も多くの色々なノウハウに手を出しては、ことごとく挫折している。」との恥ずかしい自負があります。

しかし、現在参加させていただいている、エンドウさんこの「JOY」は、それなりに高額な塾ではありますが...

これまでに無いほど、最も中身の濃く、それこそ「有益な」塾であると、様々な情報教材や、他の塾を経験した私は確信しています。

エンドウさんのサポートは手厚いです！

これを、

「お金を支払ったのだから当然」と考えるか、

「自分のために、ここまでして下さっている。」と考えるか...

それは各々の自由ですが、私は折角なら後者の方が自分のためと、あらためて思うのです。

以上